

Comisión de Relaciones Exteriores recibió al canciller para analizar los resultados del Foro APEC 2024

Con el objetivo de fortalecer la política exterior del Perú y evaluar los compromisos asumidos durante el Foro Económico Asia-Pacífico (APEC 2024), la Comisión de Relaciones Exteriores, presidida por la congresista Auristela Obando Morgan (FP), recibió al canciller, Elmer Schialer Salcedo.

Durante la décima sesión ordinaria, el ministro destacó la descentralización de las reuniones realizadas en ciudades como Arequipa, Cusco, Lima y Pucallpa, que culminaron con la firma de la Declaración de Líderes de Machu Picchu y la Hoja de Ruta de Lima, que promueven la transición hacia una economía formal y global.

“Entre los logros más destacados, debo resaltar las más de 10 mil becas de capacitación digital otorgadas por Google y Microsoft, el otorgamiento de capitales semilla para jóvenes emprendedores y la Expo Ucayali APEC 2024, que permitió concretar negocios que contribuirán al desarrollo económico de la región”, afirmó el ministro Schialer Salcedo.

También resaltó el fortalecimiento de las relaciones internacionales, la iniciativa APEC Ciudadano y la exitosa realización de la Cumbre Empresarial de APEC, que reunió a 1,200 altos ejecutivos de la región Asia-Pacífico, impulsando nuevas oportunidades de inversión y negocios en el Perú.

“Los ministros de Comercio de Perú y China suscribieron el Protocolo para la optimización del Tratado de Libre Comercio Bilateral, actualizando áreas clave como el fortalecimiento de las cadenas globales de suministro, el comercio electrónico y la protección del medio ambiente. China, por su parte, declaró al Perú como país libre de fiebre aftosa, lo que facilitará un mayor acceso del sector agropecuario peruano al mercado chino”, agregó el ministro.

Por su parte, la presidenta de la Comisión, Auristela Obando, destacó la importancia de APEC para el país y los beneficios concretos de los acuerdos alcanzados durante el foro. Además, reafirmó el compromiso del Congreso de acompañar y supervisar la implementación de las metas trazadas.

“Desde el Parlamento Nacional, haremos un seguimiento y acompañamiento de todas las acciones y acuerdos adoptados para lograr los objetivos propuestos. Exhortamos a la Cancillería, para que, a través de ella, el Ejecutivo tome las acciones urgentes e inmediatas para concretar los acuerdos y beneficios que nos ha traído este importante evento”, concluyó Obando Morgan.

LIGAS PARLAMENTARIAS

En otro momento, los miembros de la Comisión aprobaron, por unanimidad (15 votos), el retiro del congresista Ernesto Bustamante (FP) de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Uruguay; así como su incorporación a la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Grecia.

Comisión de Relaciones Exteriores

Congreso de la República del Perú